

Transparenta Banorte los apoyos por sismos

● El banco informa que se han reconstruido 172 viviendas de las 600 que prometió; la NFL ha aportado 200 mil dólares

ANTONIO HERNÁNDEZ
—cartera@eluniversal.com.mx

A más de un año de los sismos del 7 y 19 de septiembre de 2017, Banorte informó que se han reconstruido 172 viviendas en seis estados del país.

Según la firma, se han ejercido 60 millones de pesos de una bolsa que podría alcanzar hasta 170 millones de pesos en tres años.

En conferencia de prensa para reportar los avances de los apoyos para reconstrucción, el director general adjunto de Comunicación de Banorte, Fernando Solís, detalló que de los 170 millones de pesos, 90 millones se destinarán para reconstrucción de viviendas, y entre 2019 y 2020 se definirá hacia que áreas canalizarán recursos.

Además, informó que se prevé que al primer semestre de 2019 se hayan reconstruido 600 viviendas prometidas por el grupo.

En el caso de la Ciudad de México, la firma financiera resaltó que falta entregar 10 millones de pesos en Nativitas, Xochimilco.

Eduardo Bohórquez, director general de Transparencia Mexicana, dijo que el detalle de los recursos entregados por Banorte es una rareza ante la opacidad que existe en otros apoyos que se registraron después de los sismos de 2017.

Apoya la NFL. Friné Salguero, directora de fundación Banorte, detalló que la NFL otorgó 200 mil dólares a través de la firma, de los cuales 50 mil fueron aportados por la liga y 150 mil por los equipos Steelers, Raiders y Patriots. ●

EL DATO



Apoyos.

Según Banorte, se han ejercido 60 mdp de un total que podría llegar a 170 millones para damnificados.